

Jon Bagüés, de Eresbil, directivo de la AIBM

Será vicepresidente de la asociación internacional de bibliotecas musicales. Donostia. Jon Bagüés, director de Eresbil (Archivo de la Música Vasca), ha sido elegido vicepresidente de la AIBM, que es la asociación internacional de bibliotecas, archivos y centros de documentación musical.

La elección se materializó ayer en la sesión general anual celebrada por ese ente en Sidney.

De esta manera, el director de Eresbil entra en la nueva directiva ocupando una de las vicepresidencias, junto a otros representantes de Alemania, Estonia y Estados Unidos.

En el resto de la junta directiva también hay representantes de Holanda, Reino Unido, Nueva Zelanda e Italia.

La AIBM agrupa a instituciones y profesionales que tienen que ver con la documentación musical.

En la actualidad, cuenta con más de 1.800 miembros pertenecientes a 53 países de los cinco continentes.

La asociación tiene ramas profesionales que reúnen a los distintos tipos de instituciones como las bibliotecas de investigación, de centros de enseñanza y de carácter público, lo mismo que archivos de orquestas y de centros de documentación musical.

Jon Bagüés, director de Eresbil, es licenciado en Historia del Arte y también fue en su día fundador del grupo de música antigua Capilla Peñaflorida. >M. de la P.